

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes. . . 0'50 . . .
Fuera, un trimestre . . . 2'00 . . .
Extranjero 3'20 . . .

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 29 JUNIO 1929

Núm. 49

Desde Crevillente

COLECCION DE "REGENERACION"

No esperábamos menos de nuestros lectores. Gracias a ellos ya solo faltan muy pocos números para la colección completa.

Una simpática lectora nuestra, la señorita Dolores Carreres Ramos, nos ha entregado los números 1, 3, 11, 18, 33, 34, 43, 45, 47 y 70, con lo cual nos ha prestado un valioso servicio, por ser los números que faltaban de la primera decena los más difíciles.

El número 13 (jese había de ser!) es el que nos falta de la época más remota. ¡Cuanto agradeceremos el favor a quien nos le proporcione!...

AMOR Y DINERO

Un número bastante considerable de personas creen solucionar todos los problemas de la vida con el dinero. ¡Qué extraviados, qué lejos están de la verdad! Para ellos el dinero es un fin, y yo tan solo lo considero como un medio. ¡Cuántos he visto, riquísimos, que se lamentan de esta vida, creyéndose ser los más pobres y desgraciados, incapaces, a pesar de la acumulación de riquezas, de conseguir sus íntimos deseos!

La vida tiene estos reverses. Hay quien cambiaría su fortuna por gozar de excelente salud, por adquirir facultades de que está privado, por sentirse embriagado por el perfumado ambiente de la mujer desdada, la mujer que no ha hecho el menor caso de las súplicas amorosas del rico pretendiente. Sí, hay muchos problemas que su resolución no radica en el dinero, aunque éste siempre juega un importante papel, aun en las cosas que están fuera de su incumbencia, tales, como son, la amistad, el amor, la felicidad.

Viene a confirmar lo anteriormente dicho, un suceso, del cual fui testigo, acaecido en Granada, la ciudad de arabescos ensueños, la de sangre mora, en la que aún perdura el eco de las voces islámicas, y en la que escribieran en las fachadas y pórticos de sus casas, con mágicos y serpenteados caracteres los versículos y suras todos del sagrado Korán,

el libro que Alá inspirara a su escogido Profeta.

Recuerdo bien. ¡Cuántas tardes ví a aquella pareja de felices enamorados, el asido del brazo de su prometida, internarse en la frondosa espesura de los árboles que conducen a la hermosa Alhambra o al Generalife; siempre con el mismo entusiasmo, con esa alegría peculiar de los enamorados que se comprenden, ajenos al rudo prosaísmo de la vida, dejando en libre vuelo las ligeras alas de la fantasía, para remoniar al más puro ideal de Amor... Ellos se creen los poseedores únicos de la suprema dicha, entre los vivientes.

En este mundo todo es transitorio, todo es mudable. Así, ligera, cual ráfaga leve, fué también la dicha de esta pareja, que parecía haberla unido el Destino para no separarse nunca. De súbito, vino lo inesperado, el golpe fatal que había de lacerar dos corazones inmaculados. El esplendor de aquella vida de constante alegría; fué turbado, oscurecido por siniestras nubes negras que sembraron el espanto y horrorizaron el porvenir de aquellos dos seres. En sus almas inocentes, de nítida y luminosa blancura, fué oscurecido hasta formar las finieblas de espantosa noche.

¿Quién fué el que deshizo aquel tan dulce coloquio? Del que menos debíamos pensar; el padre de la joven, que sin hacer el menor caso del amor y relaciones que su hija sostenía, cegado por la ambiciosa locura de la posesión de riquezas, la obligó a casarse con otro hombre que ya de antemano él había elegido, hombre que repugnaba y se hacía odioso a los ojos de la joven.

Inútiles fueron las protestas que ella hiciera a su padre ante tal enlace; por mucho que exaltase su apasionado amor, su gran cariño por aquel hombre que tanto quería, el padre, inflexible, egoísta, de corazón duro, no escuchaba los sollozos de la hija que tan infucamente había vendido.

Aquello tuvo un fin trágico. La joven, queriendo dar una demostración fidedigna del cariño inmenso que sentía por su amante, queriendo patentizar aquellos juramentos de amor eterno que tantas veces le hiciera, antes de entregarse a un hombre que nunca conoció ni quería, quiso ofrendar su virginidad y su vida en aras del amor, ateniéndose contra sí misma, suicidándose. A la hora en que ella

expiraba, quizás de mútuo acuerdo, dejaba también de existir su novio, que no queriendo soportar la carga dolorosa de aquella inusitada separación, puso fin a su vida y, de acuerdo, sus almas unidas por el amor se fueron a encontrarse en la otra vida, a donde no llegará la influencia del dinero, ni tendrán ningún poder la ambición y el egoísmo, porque allí no será adorado el becerro de oro.

AMAS

Regalo de la Caja de Ahorros

en conmemoración de sus bodas de plata

Se hace saber, que las libretas prometidas a los niños nacidos en el período previamente señalado, están ya preparadas, invitándose a todos los padres que oportunamente las solicitaron.

HACE UN LUSTRO

Se ocupaba REGENERACION de:

La sustitución de los Consumos por Arbitrios; del comienzo de la subasta del agua de la Sexta Elevación; del programa de Fiestas para San Cayetano, hecho por la Comisión y daba la noticia de que iban a comenzarse los trabajos de exploración en la mina de la Cata para buscar el caudal extinguido.

Se cubre el cauce que recorre la calle Honda.

DE TODO UN POCO

Pasó la tormenta. Los costureros no se acuerdan casi de que hay un delegado obrero todos los días para recibir quejas y reclamaciones, en la Secretaría de la Sociedad.

Con motivo del poco trabajo que hay en algunas fábricas, los patronos principian a hacer lo que les place. En una de éstas, trabajan unos, y otros no, y otros hacen algunas docenas, aunque sea una docena.

Los costureros se quejan y se lamentan de lo que pasa, pero no acuden a la Sociedad a denunciar el caso.

Es necesario acudir y no hablar a rienda suelta como lo hacéis.

Sobre lo que dicen algunos trabajadores del ramo de la alpargata que

no hace falta mantener el delegado porque no gestiona, es menester discutirlo. Si lo que pasa en alguna fábrica se lo comunicáseis, veriais si hacía falta o no. Los costureros de Crevillente solo se acuerdan de Santa Bárbara cuando truenan.

¡Parece mentira! ¿Dónde está aquel ánimo que mostraba la clase trabajadora en el pequeño conflicto del mes de Abril, o sea solucionado a principio de Abril? Estamos viendo que el refrán no miente.

Algún patrono alpargatero, ha tenido la desfachatez de poner el precio de 28 céntimos de preparar una docena de cortes pelotari, cuando se está pagando a 35 y 35 céntimos docena, y 8 céntimos las de costurilla, cuando se están pagando a 11 y 13 céntimos.

Maquinistas, mientras no acudais a la organización os pasarán estas cosas y algunas más.

Los trabajadores hiladores se encuentran disgustados, y con razón: Se les ha aplicado la jornada legal, cobrando el precio del hilado al mismo precio que antes de la jornada; y por ello se ven más que deseosos para ganar un jornal de tres a cuatro pesetas.

Se les ha manifestado que tan pronto venga la temporada del trabajo, se subirá el precio, pero mientras, a comer a media ración.

No es lógico; el trabajo se debe subir, porque el coste de la vida está mucho más elevado que el jornal que perciben.

PUM.

EL PROCEDIMIENTO ASUERO EN CREVILLENTE

El reputado médico D. José Davó Rico, está realizando ensayos por el método Asuero.

Aunque sabemos que ha tratado varios casos, alguno de ellos con buen éxito, no podemos dedicar por la premura del tiempo, y por la circunstancia de que por la festividad del sábado se adelanta un día la salida de este semanario, todo el espacio que fuera nuestro deseo a relatar los pormenores de las curaciones.

Prometemos a nuestros lectores informarles de la marcha de los ensayos que realice el Sr. Davó Rico.

Cómo se creó una Cooperativa de consumidores de fluido eléctrico

Para que nuestros lectores conozcan cómo se juzga fuera de Crevillente a la Cooperativa Eléctrica Benéfica, reproducimos con mucho agrado la siguiente crónica que, con el título que encabeza, hemos visto publicada en el órgano de la Federación de Cooperativas de Cataluña, titulado «Acción Cooperativa». Dice así nuestro colega:

En Crevillente, la industriosa villa de la provincia de Alicante, surgió la idea de crear una Cooperativa Eléctrica con motivo de unas tarifas abusivas implantadas por la Empresa explotadora de los servicios eléctricos de aquella localidad. El abuso era tan grande que la anulación de dichas tarifas fué decretada por el entonces gobernador civil de Alicante, D. Cristino Bermúdez de Castro, al comprobarse que, efectivamente, en los cobros se habían excedido de las máximas de concesión; y por no haberse seguido para su implantación los trámites legales determinados en la Real orden de 14 de Agosto de 1920.

Como consecuencia de la determinación gubernativa, se acudió a los Tribunales de Justicia en demanda de devolución de las cantidades cobradas ilegalmente a los consumidores de fluido. Al fallarse por el Juzgado de primera Instancia e Instrucción de Elche, favorablemente, las empresas «La Popular Eléctrica» y «San José, S. A.», resarcieron a todos los que las habían satisfecho por consumo de fuerza motriz. Las cantidades cobradas en exceso.

Pero, no tardó en surgir la amenaza. «La Popular» pretendió implantar nuevas tarifas, para cuyo logro inició los trámites legales. Al darse perfecta cuenta los consumidores, que de su implantación resultaría su ruina, dado los precios que fijaron por el fluido, especialmente para fuerza motriz, iniciaron el movimiento que les había de librar de la opresión y tutela de las Compañías explotadoras del servicio, e inmediatamente ofrecieron su incondicional apoyo, que había de servir de base para evitar el peligro que a Crevillente amenazaba. Un hombre que con gran entusiasmo y clarividencia comprendió la magnitud de la solución que se proyectaba, fué el vecino de la villa D. Vicente Magro Quesada.

Se celebraron varias reuniones, a consecuencia de las cuales quedó redactado el reglamento de la «Cooperativa Eléctrica Benéfica», y en 31 de Diciembre de 1924 era aprobado por el Gobierno civil.

En 30 de Enero de 1925 fué designada la primera Junta directiva, llevando a la presidencia a D. Vicente Magro Quesada y distribuyendo los demás puestos entre D. José Lledó Galvany, D. Hermenegildo Valdés Davó, D. Vicente Fuentes Maciá, D. Ricardo Navarro Maciá, D. José Candela Lledó, D. Antonio Espinosa Carreras, D. José Almiñana Mauricio y D. Manuel Mas Galvañ, actual Secretario y alma de la Cooperativa.

En el mes de Febrero siguiente,

se puso al cobro el primer dividendo pasivo, que alcanzó a 258 socios con un total de aportaciones serie B de 1.544.

Y se presentaba, para sus organizadores, la primera dificultad grave. La casa escogida para la instalación, se negó terminantemente a suministrar el material si el contrato no era garantizado personalmente, pues no reconocía a la entidad la solvencia necesaria, ya que se trataba de una modalidad nueva y para ellos desconocida. El Presidente, que ya tenía prestada su firma, pidió el compartimiento de esta responsabilidad a los demás compañeros de Junta, a los que había de proveernos de fluido, lo que muy gustosos aceptaron, viéndose, a la vez, agradablemente sorprendidos por dos nuevas voluntades que venían a sumarse a la obra. Fueron éstos D. Pedro Mas Alfonso y D. José Cantó Almodóvar. Con esta nueva aportación de entusiasmo y sacrificio a la obra de los consumidores, se vencía la primera y sería dificultad que a sus organizadores se les ofrecía. La Cooperativa, pues, estaba en marcha.

Se gastaron en la instalación más de 140.000 pesetas, pero llegó un momento en que faltó el metálico necesario para atender los compromisos pendientes. La garantía solidaria de 42 socios, que voluntariamente se prestaron a ello, consiguió de la «Caja de Ahorros y Socorros y Monte de Piedad», de Crevillente, un préstamo en forma de crédito por un total de 150.000 pesetas, que permitía sacar adelante la obra emprendida venciendo otra dificultad importante.

Y en 1.º de Octubre de 1926, inició el suministro de fluido.

Las tarifas a que se suministraba el fluido eléctrico por las fábricas fueron reducidas por orden gubernativa, como hemos indicado, por lo que, al iniciar su funcionamiento la Cooperativa, para alumbrado regían los siguientes:

Por los dos primeros kilovatios se cobraba 1'96 pesetas; por los kilovatios 3, 4 y 5, se cobraba a razón de 0'80 ptas. por cada uno; los kilovatios 6 al 10, a 0'69 ptas.; los kilovatios 11 al 20, a 0'575; del 21 al 50, a 0'46 ptas., y del 51 en adelante, a 0'345 ptas. cada uno.

Pero se tenía en tramitación, faltando tan solo la aprobación del Ayuntamiento de Crevillente, el implantar esta otra:

Primer kilovatio, 1'15 ptas.; kilovatios 2 al 5, a 0'95; ptas.; del 6 al 10, a 0'75 ptas.; del 11 al 20, a 0'70 pesetas; del 21 al 50, a 0'60 pesetas, y del 51 en adelante, a 0'40 pesetas cada uno.

La Cooperativa estableció para sus suministros la que sigue:

Kilovatios 1 y 2, a 0'80 ptas.; del 3 al 5, a 0'70 ptas.; del 6 al 10, a 0'60 ptas.; del 11 al 20, a 0'50 pesetas, y del 21 en adelante, a 0'35 pesetas cada uno.

Además, había que recargar en los importes de las tres tarifas el impuesto de Hacienda de 17 por 100 y el Municipal de 5'10 por 100, con lo que resulta:

Calculando a las viviendas un consumo medio de 8 kilovatios, «una economía mensual de más de dos pesetas».

Ahora bien, como sea que la Cooperativa lleva en su funcionamiento más de treinta y un meses, de aquí que resulte a los socios adheridos a ella, un ahorro en su consumo superior a *sesenta y dos pesetas*, desde que se fundó, y ¡solamente desembolsaron la mayoría treinta pesetas!, de las que aún se les ha de devolver las 25 pesetas a que asciende la aportación de la serie B.

La Cooperativa Eléctrica Benéfica de Crevillente se compone actualmente de 545 socios numerarios, que han desembolsado un capital de pesetas 60.825.

Suministra fluido a 68 motores, entre los que distribuyó el pasado año 1928 más de 140.000 kilovatios, y alumbrada a 895 viviendas, calculándose su consumo en el mismo año en más de 100.000 kilovatios.

Por ambos conceptos, deducido impuestos, recaudó 61.673'06 pesetas, y pagó por el fluido a la Empresa proveedora 31.903'33 ptas.

He aquí, a grandes rasgos expuesto, las características y gestación que motivaron la fundación de la Cooperativa, que había de ser el dique de contención de los abusos de empresas y compañías ajenas únicamente a su particular interés, que no es otro que el de procurar el mayor dividendo posible en beneficio de sus accionistas y en detrimento del consumidor.

Felicitemos por su magnífica obra, a los cooperadores crevillenses y esperemos a que el ejemplo cunda.

A. A.

Noche de Junio

Noche de Junio. Es el cielo
Como un campo de esmeralda,
Donde las estrellas brillan,
Cual luciérnagas aladas,
O como intensas hogueras,
Pálidas por la distancia,
Que al escamparlas encendieran
Fantásticas caravanas.

La tierra; incierta y brumosa
Como grisásea mancha,
Semeja una tumba inmensa,
O la puerta de una trampa,
Que diera acceso a una gruta
De fantasmales piratas.
Lánguida luce la luna
Como una hostia de plata.

La brisa, ingenuamente,
Hace gemir la hojarasca;
Las aves duermen tranquilas
En los pliegues de las ramas.

Bien fragantes las flores
Como virgencitas castas.
Cuchichean invisibles los insectos;
Los grillos cantan...
Una mano impalpable va perlando
El bosque de lágrimas...
¡Dormid, hermanas hormigas!
¡Dios vela sobre las almas!

Noche de Junio. El mendigo,
Ya no le teme a la escarcha;
Ya no entumescen sus miembros
Del cierzo las frías garras;
Los huesos y sus harapos,
Su inmundicia y su desgracia,
De los templos y los puentes
Despoblaron las arcadas:
Bajo el dosel portentoso
De la bóveda estrellada,
Duerme tal vez más dichoso
Que el más felice monarca.

Noche de Junio. Al bohemio,
El hambre ya no le espanta,
Yace tranquilo; pues sabe,
Que al despertarse, su amada,
La madre Naturaleza
Dulce, ubérrima y magnánima,
En fresca y sabrosa fruta
Un banquete les prepara.

Noche de Junio. Sonriente,
Su carita sonrosada,
Reposa confiadamente
Sobre la blanca almohada,
Una doncella más bellas
Que las princesas y hadas,
De los cuentos orientales
Y de las leyendas clásicas.

Noche de Junio. ¿Por qué,
Mientras duerme confiada
Sonríe todo dulcemente
Esa niña que me encanta?
¡Ah! ¡ya comprendo! ¡Sí,
La pobre está enamorada!
¡Y mientras su cuerpo nívico
Se oculta entre las nolandas,
Con un novio imaginario,
Va paseando su alma,
Por los fantásticos parques
De una Estambul legendaria!

Noche de Junio. ¡Te amo!
Tú eres la copa dorada,
Donde su sed de poesía
Mi ardiente corazón sácia.
Yo bebo en tu agosto seno
Todas las ricas fragancias
Que han cantado los poetas
Y han preluado las arpas,
Desde el principio del mundo
Hasta ésta noche maga.

Noche de Junio. ¡Te amo!
Por lo triste, por lo lánguida,
Por lo dulce, por lo bella,
Por lo incierta, por lo vaga,
Por lo tranquila, lo excelsa,
Por lo gris, por lo romántica,
Por lo misteriosa y pura,
Por lo lírica, lo áurea,
Por lo estrellada y augusta,
Por lo silenciosa y magna...

Noche de Junio. ¡Te amo!
Porque como tú, es mi alma.

FRANCISCO BERNAD MAS
Crevillente, Junio de 1929.

ESTE NÚMERO HA SIDO CENSURADO

Próximo enlace

Tenemos el gusto de comunicar a nuestros lectores que dentro de breves días contraerá matrimonio en la bella ciudad de Málaga, nuestro querido amigo y fundador entre otros, de este semanario, Juan Antonio Jiménez Soler, en la actualidad viajante de una importante casa comercial de Valencia.

Según nos comunica un amigo nuestro que ha tenido el honor de conocer a la que dentro de poco será la esposa del amigo Juan Antonio, posee ésta una gran belleza y simpatía y la gracia incomparable de todas las mujeres de la bella ciudad mediterránea, justamente llamada la Costa azul española.

La linda señorita que compartirá el hogar con nuestro dilecto amigo, pertenece al personal de la Compañía Telefónica, como telefonista de la central malagueña.

Al comunicar tan fausta nueva a nuestros lectores, que la celebrarán como nosotros, dadas las incontables simpatías con que Jiménez cuenta en Crevillente, le felicitamos efusivamente, efusividad franca y sincera, como igualmente aprovechamos la ocasión para ofrendar a la bella señorita nuestra consideración y afecto más distinguidas, deseándole toda suerte de venturas en su nuevo estado.

**VICENTE LEGUEY
SASTRE**

Si queréis vestir con elegancia y economía, visitad esta sastrería y os convenceréis.

Travesía Plaza Abastos, 7
ELCHE

UNA CARTA

«Crevillente 26 de Junio 1929.

Sr. Director del semanario REGENERACION.

Presente.

Muy Sr. mío: Ruego a usted d'ca cabida en ese semanario de su digna dirección a estas cuartillas, por lo que le quedará altamente reconocido su atto. S. S., J. Sobrecases.

Con el título «El Arbol y los Exploradores» publica un artículo REGENERACION el día 22 del corriente, firmado por «Myrto» en el que indica la conveniencia de que los exploradores repoblen de árboles la sierra como uno de los muchos ejercicios que realizan.

Nuestro digno y joven Alcalde don Manuel Mas Mas, como presidente del Alto Patronato y el firmante de estas mal hilvanadas cuartillas, como jefe de tropa tenemos el gusto de contestar a «Myrto» para decirle que su idea es altamente altruista y patriótica con miras a engrandecer la Patria chica, la cual recogemos gustosos; el señor Alcalde para exponerla a sus compañeros de la Permanente a fin de procurar en su tiempo los árboles necesarios y un servidor para alentar y dirigir a los muchachos, a fin de que en tiempo no muy lejano se conviertan en realidades las aspiraciones de «Myrto».

Y ya que de esta digna Institución se trata, no quiero dar fin a estos renglones sin expresar el contento que me causa ver que la prensa se ocupa de estos muchachos, que solo desean personas que les animen y alienten para alcanzar el fin porque fué creada esta Institución que es el de conseguir muchachos sanos, fuertes y con sentimientos altamente patrióticos y morales.

Jalme Sobrecases.

**CONCURSOS DE
"REGENERACION"**

REGENERACION, deseando dar a sus lectores una nota sugestiva e interesante, ha organizado este concurso en el que se convoca a todos los crevillentinos y a los que no siéndolo conozcan nuestras costumbres y nuestro pueblo, en el que se hallan cinco objetos o lugares que REGENERACION ha elegido y ahora tenemos que acertar.

Guardamos en nuestro poder un sobre sellado y lacrado en donde constan los nombres y situación de los objetos de referencia. Este sobre no será abierto hasta el día en que se celebre el fallo del concurso.

Ahora solo tenemos que agudizar un poco la imaginación... pensar un rato... y ver quién se lleva el premio:

- 1.º Un edificio que no pertenece a ningún particular.
- 2.º Un árbol conocido de todos.
- 3.º Una calle cuyo título es una anomalía, por no relacionarse su aspecto y su tracción con el nombre.
- 4.º Un lugar típico visitado con frecuencia por todos los crevillentinos.
- 5.º El título de una célebre habanera.

¿Cuáles son los nombres o los lugares de estos objetos? Eso es lo que nos tienen que decir nuestros lectores y al que lo acierte se le hará un estupendo regalo, que podrá ser a elegir entre los que oportunamente daremos a conocer

BASES

1.ª En ningún caso será declarado desierto el concurso, por lo tanto si las soluciones que se nos remitan no coincidiesen todas con las por nosotras elegidas, será adjudicado el premio a la que más se aproxime.

2.ª La admisión de soluciones será valedera hasta el 20 del próximo Julio.

3.ª Tenemos que advertir que los objetos o lugares que se han de adivinar, se hallan todos dentro del perímetro de la población.

4.ª Será indispensable acompañar el Cupón que publicamos para tomar parte en el concurso.



: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE H. A. 1
P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

Registro Civil

Del 21 al 27 de Junio

NACIMIENTOS

Antonio Carreres Más, María Dolores Galero Sánchez, Manuel García Liopis, Gertrudis Cortés Jaén, Carmen Escandell Planelles, Dolores Gallardo Hurlado, Teresa Francisca Pomares Candela, Agustín Onteniente Quesada, Silverio Navarro Más y Antonio Hurtado Carreras.

MATRIMONIOS

Carlos Riquelme Candela con Asunción Asencio Adsuar.

DEFUNCIONES

Manuel Más Galvañ, 2 meses.
Francisco Cerdá Serra, 1 año.
Josefa Boluda Asencio, 18 meses.
María Más Quesada, 6 meses.
Teresa Urban Galvañ, 57 años.
Trinidad Molla Manchón, 6 meses.

Espectáculos

TEATRO CHAPI

Temperatura deliciosa. Para el sábado, festividad de S. Pedro.

La monumental producción

RUMBO A PARIS

por Sammy Cohen y Jack Pennich

Para el Domingo

La grandiosa comedia cinematográfica,

SANGRE NO DESPIERTA

por el rey de los cow-boys Charles Jones.

CINEMA IRIS (Parque de recreos)

Para hoy sábado

PERDIDA EN PARIS

por Bebé Daniels y James Hall.

La preciosa historia de amor

DANCING'S

por Sandra Milowanoff

¡Éxitos enormes!

Sanatorio Quirúrgico

— DEL —

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:

Cuatro Esquinas Dr. Canro. 3.º
10 a 1

NOTICIAS

En Madrid, donde residen sus padres, ha muerto el niño Pepito Gallardo Galilea, hijo de nuestro distinguido amigo el insigne artista don José Gallardo y de la distinguida señora doña Carmela Galilea, nieto de nuestro particular amigo don Ignacio Gallardo.

Nuestro más sentido pésame a tan distinguida familia.

Con notas brillantes ha terminado el segundo año de estudios de Derecho el estudioso joven D. Antonio Candela Candela, hijo del doctor don Ismael Candela Nuestra felicitación.

Para los días 20, 21 y 22 de Julio próximo está contratada nuestra banda «La Unión Musical» en la ciudad de Novelda que celebrará sus fiestas en honor a su Patrona Santa María Magdalena durante los citados días.

También para la ciudad de las palmas está contratada, y a la vez tomará parte en el Certámen que en la citada villa se celebrará en sus fiestas de Agosto.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Durante la pasada semana vendióse el agua de la fuente antigua a cuatro pesetas la hora por término medio.

Acompañado de su preciosa hija Asunción saltó para Málaga, donde reside, nuestro entrañable amigo don Francisco Mas Mas, industrial de aquella plaza.

El martes, sobre las 21'30, se desencadenó una horrorosa tormenta de truenos y relámpagos y un fuerte aguacero, que duró media hora, sin causar daño alguno; pero los truenos atemorizaban, y el fuerte viento hizo desaparecer la plaga de mosquitos que nos devoraban en el campo y dentro de la población.

Procedente de Málaga y con objeto de pasar las vacaciones del verano, se encuentra en esta villa la culta profesora de la Normal de Maestras de aquella capital Srta. Lolita Galvañ Davó.

De la Capital Condal regresó nuestro querido amigo D. Francisco Alfonso.

SE VENDE una «Barraça» en buenas condiciones. Darán razón en la Redacción de nuestro semanario.

Con brillantes notas de Sobresaliente y Notable terminó la carrera de médico nuestro querido amigo don Cayetano Candela Pastor, hijo de nuestro buen amigo D. Joaquín Candela Lledó, a quien muy afectuosamente felicitamos, deseando al joven médico mucha prosperidad en el ejercicio de sus funciones.

Por causa de la lluvia última, el agua de «La Cata» el jueves último no tuvo postor, recaudándose en seis días de venta la cantidad de 994 pesetas con 55 céntimos.

Como en años anteriores, el día de San Juan, los vecinos en su mayoría salieron al campo, ávidos de coger las ricas brevas de las mismas higueras, que tan sabrosas estaban y están este año, pero una nube de mosquitos era el azote en los dos días que se pasaron en el campo que en vez de descansar, el desasosiego era continuo por esa peste de bichos que no nos dejaban tranquilos. Así es que había que regresar cuanto antes a la población y no esperar que el Sol desapareciese.

También la playa del Pinet estaba muy animada en los días 23 y 24 en que un gran número de carros y camiones trasladaron las barracas.

**PLAYA DEL PINET
Fonda de Paco del Club
SERVICIO ESMERADO**

Habitaciones para dormir. Economía en las comidas. Aseo y limpieza

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

TARIFA DE ANUNCIOS

1. ^a plana	40	pesetas
1/2	25	
1/4	8	
1/3	15	
1/6	4	

TEXTO

Sr. Director de REGENERACION
Crevillente

Deseando contribuir al extraordinario en proyecto para las Fiestas de San Cayetano, tengo el gusto de adjuntarle el presente original para anuncio, con arreglo a la tarifa fijada del tamaño

Queda de V. alto. s. s.,

(Firma del anunciante)

SALIDAS Y LLEGADAS DE LOS CORREOS

SALIDAS

- 1.^a a las 6 y 30
- 2.^a a las 10 y 20
- 3.^a a las 4 y 5
- 4.^a a las 8 y 30

LLEGADAS

- 1.^a a las 8 y 15
- 2.^a a las 10 y 15
- 3.^a a las 12 y 15
- 4.^a a las 6
- 5.^a a las 10 y 15

Horas de oficina para el público

GIRO POSTAL

De 9 a 11 y 30
Caja Postal, Valores declarados y Paquetes Postales, de 9 a 11.
Certificados y venta de Sellos, de 9 a 11 y 30, y de 15'15 a 15'45.

APARTADOS Y LISTA

De 9 a 11 y 30 y de 15'15 a 15'45.

NOTA

Los domingos y los días feestivos, las horas de ventanilla hasta las 11. Por la tarde no hay servicio.

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESÚS, 12
Especialidad en la elaboración de Pan de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con Barcelona y Baleares

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.--ALICANTE

Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11 —Madrid

¡¡ Crevillentinos !! Los jarabes, los espumosos y las gaseosas, debéis comprarlas de

LA CREVILLENTINA

de Antonio Cremades

Alcalá, 129

Teléfono 55.630

Servicio rápido a domicilio

REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.

“La Nueva Aduaneta”

Vda. de Joaquín Valdés

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
ALTAS NOVEDADES PARA CABALLERO Y SEÑORA

CREVILLENTE (Alicante)